



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>142 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83995483</b>
Prix	<b>1 806 500 €</b>

# Aix-en-Provence

## Appartement à vendre (13100)

Situé au sein d'une résidence intimiste à l'architecture contemporaine, en face du parc de la torse, cet appartement toit terrasse au troisième et dernier étage offre une situation exceptionnelle. D'une surface habitable de 142 m<sup>2</sup>, ce bien comprend une suite parentale, trois chambres, une salle de bain et une salle d'eau. Le séjour cuisine spacieux de 60 m<sup>2</sup> crée un espace de VI convivial. Chaque pièce s'ouvre sur une vaste terrasse de 150 m<sup>2</sup> bénéficiant de trois expositions, offrant une vue panoramique sur le bassin d'agrément et le jardin à la française. Le confort est assuré avec un garage ...

*Located in an intimate residence with contemporary architecture, opposite parc de la torse, this third and top floor roof terrace flat offers an exceptional location. With 142 m<sup>2</sup> of living space, this property comprises a master suite, three bedrooms, a bathroom and a shower room. The spacious 60 m<sup>2</sup> living room and kitchen create a convivial living space. Each room opens onto a vast 150 m<sup>2</sup> terrace with three different exposures, offering panoramic views over the ornamental pool and the formal garden. Convenience is assured with a double garage, a single garage and a basement cellar. This ...*

## **BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL**

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)